

Madrid, 3 de diciembre de 1999

LOS ACTIVOS DE UPSTREAM DEL REINO UNIDO SE VENDERAN A LA EMPRESA NORTEAMERICANA KERR-McGEE

Con esta operación REPSOL YPF alcanza ya unas desinversiones de más de
1200 millones de dólares en 1999

Repsol YPF ha alcanzado un acuerdo con la compañía norteamericana Kerr McGee para la venta de las acciones de Repsol Exploración UK, la compañía titular de los activos de upstream en el Reino Unido . Este acuerdo deberá ser ratificado por los Consejos de Administración de ambas compañías. El importe de la transacción asciende a 555 millones de dólares y en ella ha intervenido como asesor el banco de inversiones Lehman Brothers.

En el marco de la estrategia anunciada por Repsol YPF el pasado mes de junio, la compañía estableció un plan de desinversiones de 2.500 Millones de dólares, de los cuales, el compromiso inicial era el de lograr un volumen de desinversiones de 500 millones de dólares en 1999 y de 2.000 millones de dólares el año próximo.

Hasta el momento Repsol YPF ha realizado dos desinversiones. Por un lado, ha vendido una parte significativa de los activos de upstream de Crescendo en Estados Unidos, por un importe de 500 millones de dólares (que ascenderá a unos 600 millones de \$ cuando se complete la venta de la participación restante), y por otro lado se ha vendido por 100 millones de \$ la participación del 50% que Repsol YPF tenía en la distribuidora de gas Gas Natural México.

Con la venta de los activos de upstream del Reino Unido, el volumen de desinversiones realizado en 1999 por Repsol YPF se sitúa ya en 1200 millones de dólares.
